

L'interpellation de l'ancien Directeur General de Vision 4 a fait l'objet d'un reportage spécial en ouverture du journal télévisé de 20heures hier jeudi 18 juin.

Une véritable humiliation, l'ancien protégé d'Amougou Belinga, tombé est disgrâce, est trainé en mondovision pieds nus, tel un vulgaire briguant. L'information à la vitesse grand V se propage rapidement réseaux sociaux.

L'arrestation de l'ancien cadre de la tour de Nsam a été filmée par la chaîne sous les regards de ses collaborateurs L'ancien employé d'Amougou Belinga est accusé entre autres d'abus de confiance, haute trahison, ou encore d'être de mèche avec certains pontes du régime pour mettre à mal son employeur.

Cette interpellation à renfort de publicité est particulièrement mal perçu au sein de l'opinion. Jean Bruno Tagne trouve inacceptable cette volonté manifeste d'humilier Ernest Obama.

- « Lorsqu'un homme fait face à l'injustice, il faut trouver la force de taire nos ressentiments passés ou présents pour dire non. Toute ma compassion émue et sincère à Ernest Obama », écrit l'ancien journaliste de Canal2.
- « Cette façon d'utiliser les institutions pour humilier les gens semble être un classique

de la maison et rapproche ce pays chaque jour un peu plus d'une véritable République bananière. Ce fut déjà le cas avec les David Eboutou, Xavier Messe, Vincent Sosthène Fouda, George Gilbert Baonla... jusqu'à quand ? Vivement l'État de droit dans ce pays », ajoute-il.